

Jahresbericht ArGeAK 2022

andreas.kuske@gmx.ch

Das Jahr war natürlich geprägt durch die Fusion zwischen der AKSV und dem SGSSV. In den jeweiligen Generalversammlungen (26.03.2022 SGSSV und 16.05.2022 AKSV) wurde der Zusammenschluss beschlossen und ich wurde zum Leiter der Arbeitsgemeinschaft Ansichtskarten gewählt. Mein Ziel war es, die Anliegen der Ansichtskartensammlerinnen und Ansichtskartensammler unter den Fittichen des Ganzsachensammlervereins zu vertreten und die bisherigen Aktivitäten der AKSV möglichst beizubehalten. Nach zweijähriger, coronabedingter Pause konnte dank dem unermüdlichen Einsatz von André Weibel und seiner Crew, bestehend aus Max und Evelyn Sutter, Heinz und Iris Spindler sowie Nicole Ulmer die Auktion mit Herz am 03.09.2022 in Olten wieder stattfinden. Das hervorragende und breitgefächerte Angebot, das feine Mittagessen und die Möglichkeit des geselligen Beisammenseins unter den Mitgliedern, machte die Veranstaltung zu einem grossen Erfolg. Etwas weniger Zuspruch fand ein erstes regionales Ansichtskartensammler-Treffen am 20.09.2022 im Restaurant Beaulieu in Bern. Letztlich konnten nur 6 Personen daran teilnehmen. Den Anwesenden hat es aber gefallen und wir konnten eine gute Fortsetzungslösung finden, indem wir zweimal pro Jahr bei den Philatelisten Bern Gastrecht bekommen und ihre Infrastruktur gratis benutzen dürfen. Ähnliche regionale Treffen finden für die Nordwestschweiz auch in Lausen statt. Wünschenswert wären ähnliche Aktivitäten in der Ostschweiz und der Romandie. Wir haben versucht mit Beiträgen im «Ganzsachensammler»(GSS) diese Vereinszeitschrift auch für AK Sammler attraktiv zu machen. Unter der Initiative von André Weibel ist in Eigenregie eine Probenummer der neuen Zeitschrift « Ansichtskarten» erschienen, die dank dem grösseren Format A4 und den zahlreichen Abbildungen ein positives Echo ausgelöst hat. Die neu bestehende Möglichkeit an dem Rundsendedienst des SGSSV teilzunehmen, wurde von den Mitgliedern der ArGeAK bisher kaum genutzt. Auch zu wenig Beachtung unter den AK-Sammlern fand der Herbstanlass des SGSSV in Zollikon, als Gast bei der zweitägigen Börse des Philatelisten-Vereins Meilen. Dies sicher zu Unrecht, gibt dieser Anlass doch die Gelegenheit von bereichernden Begegnungen zwischen Ansichtskarten- und Ganzsachen-Sammlern und damit die Möglichkeit den internen Zusammenhalt zu fördern. Das weitere Zusammenrücken

der beiden unterschiedlichen Sammlergemeinschaften und ein aktives Vereinsleben wären auch meine beiden grössten Wünsche für das laufende Jahr2023.